

Aachen CHIO Aachen

Raphael Netz, der Mann der Zukunft in der deutschen Dressur

Der sechsfache U25-Europameister Raphael Netz gilt als eines der größten deutschen Reittalente. Er ist Schüler von Jessica von Bredow-Werndl und der Freund der Tochter des bayrischen Ministerpräsidenten.



Dressurreiter Raphael Netz ist zum ersten Mal beim CHIO Aachen am Start. Foto: Michael von Fisenne

Er gilt als einer der Hoffnungsträger schlechthin im deutschen Dressursport: Raphael Netz ist zum ersten Mal als Aktiver beim CHIO Aachen dabei. Sein Kurz-Steckbrief macht neugierig. Der 25-Jährige ist sechsfacher U25-Europameister, hat sich das Reiten mehr oder weniger selbst beigebracht, wurde im Internet von Jessica von Bredow-Werndl entdeckt und ist mit der Tochter des bayrischen Ministerpräsidenten liiert.

Im Internet entdeckt

„Sehr, sehr zufrieden“, war er mit seinem sechsten Platz im Grand Prix am Mittwoch auf Great Escape Camelot. Keinen Druck wollte er sich für den ersten Auftritt im Deutsche-Bank-Stadion machen. Ein kleiner Fehler beim Halten, ansonsten war es ein Ritt wie aus einem Guss. Mit solchen Auftritten und Resultaten wie dem fünften Platz beim Weltcup-Finale in Riad reitet Netz sich in den Fokus. Natürlich habe er die positiven Schlagzeilen um ihn registriert, sagt der gebürtige Wiesbadener, und „es erfüllt mich jedes Mal mit Stolz“.

“

„Ich möchte Championatsreiter für Deutschland werden, das ist ganz klar.“

Raphael Netz

Dressurreiter

Netz hatte in der Jugend zwar Reitstunden, ist aber im Grunde genommen Autodidakt. Was er auf Turnieren oder Videos im Internet sah, machte er nach. Jessica von Bredow-Werndl wiederum entdeckte ein Video des jungen Reiters und

holte ihn zu sich nach Aubenhausen. Dort lernte Raphael Netz in den vergangenen Jahren bei den Geschwistern Werrndl. Seit Mai geht er eigene Wege und hat auf Gut Weiglschwaig in Moosburg an der Isar eine Stallgasse gepachtet. „Das Unternehmertum liegt mir persönlich sehr“, sagt er. Schon bei den Werndls habe er sich um das Thema Verkauf gekümmert, auch wenn der Betrieb der Olympiasiegerin ein Ausbildungsstall sei. Einen solchen will er mit Freundin Selina Söder auch aufbauen. „Wir wollen junge Pferde fördern. Das ist unsere Kompetenz“, sagt er. Das Pferdewohl steht für ihn ganz oben, alle Pferde dürfen auf die Koppel und gehen viermal am Tag raus. „Das ist alles, was ich tun kann: Schauen, dass es meinen Pferden gutgeht“, sagt Netz.

LESEN SIE AUCH

[Aachen](#) Dressur beim CHIO

Mit einem „super guten“ Gefühl auf Platz vier

Die Aachenerin Julia de Ridder überzeugt auf Diamantinos im Prix St. Georges. Aleksandra Maksakova begibt sich bei ihrem CHIO-Debüt auf Aufholjagd. Frederic Wandres holt sich den Sieg.



Natürlich ist Netz ehrgeizig und fokussiert, welcher Spitzensportler würde das nicht von sich behaupten. Er sei aber auch für jeden Scherz zu haben, sagt der Dressurreiter. Dass neben der Reiterei auch seine Beziehung zur Tochter des bayrischen Ministerpräsidenten Markus Söder Aufmerksamkeit erregt, findet er völlig normal. „Das gehört dazu. Wir sind ja schon eine Weile zusammen“, sagt er cool. Gemeinsam mit Selina Söder möchte er sich seinen eigenen Pferdebetrieb Stück für Stück aufbauen. Ohne die hohen sportlichen Ambitionen aus den Augen zu verlieren: „Ich möchte Championsreiter für Deutschland werden, das ist ganz klar.“

[CHIO Aachen 2024](#)

ANZEIGEN



**Ich - Einfach
Unverbesserlich 4:
Gewinne ein
Sommerset-Paket !**



**Beerdigungskosten
Waldbestattung:
Preisgarantie für**



**Beerdigungskosten
Ostsee statt Friedhof:
Deutsche sparen mit
Seebestattung**

mgid

**Bestattungsvorsorge
2023**